

Jubilados alaveses asesoran a 19 nuevos empresarios y organizaciones de Vitoria

Dieciséis veteranos **economistas, profesores e ingenieros** integran la asociación, que no cobra un solo euro por sus servicios



GRATIS. Los asesores voluntarios posan en el local de Castro Urdiales. / NURIA GONZÁLEZ

NURIA NUÑO VITORIA

La experiencia es un grado. Así lo demuestran a diario los dieciséis jubilados alaveses que ponen sus conocimientos y experiencia al servicio de nuevos emprendedores, organismos, pequeñas y medianas empresas (pymes), así como organizaciones no gubernamentales que no pueden pagarse un asesoramiento privado. Todos ellos forman parte de la delegación provincial de Senior Españoles para la Cooperación Técnica (Secot).

Esta iniciativa, que echó a andar en Álava en septiembre de 2004, empieza a ser reconocida. Desde entonces, estos experimentados profesionales han dedicado su tiempo libre a analizar diecinueve proyectos. «Estamos muy satisfechos. En apenas un año de trabajo, hemos visto cómo se ha triplicado el número de peticiones para solicitarnos consejo. La gente está confiando en nosotros y en nuestra humilde aportación», enfatiza Pilar Redondo, responsable de la delegación alavesa de Secot.

Hasta sus oficinas, situadas en el número 10 de la calle Castro Urdiales, han acudido jóvenes emprendedores con algunas ideas «realmente interesantes», organizaciones no gubernamentales con ganas de mejorar su gestión, así como pequeñas empresas que atravesaban una delicada situación económica.

En la mayoría de casos, la misión de los 'seniors' se asemeja a la de un tutor. Es decir, los demandantes solicitan orientación profesional y este peculiar 'consejo de sabios' les guía. La decisión final sobre el camino a seguir, no obstante, es de quien realiza la con-

sulta.

En este sentido, ofrecen a los interesados el análisis de la situación desde diferentes perspectivas y sus posibles respuestas. «Se estudian las alternativas posibles y tratamos de recomendar un abanico de soluciones basadas en nuestra experiencia profesional», sostiene Redondo, licenciada en Química y Pedagogía.

Asesoramiento gratuito

El asesoramiento, en todo caso, es gratuito y confidencial. «No cobramos ni un duro a nadie ni entramos en competencia con ninguna compañía especializada. Si alguien cobrara honorarios, debería dejar su afiliación», explica Redondo, socia de Secot desde 2001.

En la actualidad, la delegación alavesa de Secot está formada por profesionales procedentes de diferentes campos. Muchos son titulados universitarios o personas que han llevado responsabilidades en la industria. Así, hay economistas, ingenieros, profesores, estomatólogos, un arquitecto y un abogado. «Las puertas están abiertas para quien quiera echar una mano», invita Pilar Redondo.

LOS DATOS

- ▶ **Delegación:** Sus oficinas en Álava están en la calle Castro Urdiales, 10. Oficina número 2.
- ▶ **Socios:** Cuenta ya con 16 voluntarios entre economistas, ingenieros, profesores y abogados, entre otros.
- ▶ **Teléfono de contacto:** 945145308.
- ▶ **E-mail:** vitdel@secot.org
- ▶ **¿A quién asesora?:** A pymes, emprendedores, ONGS y otras entidades sin ánimo de lucro.